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５ 議 題

【協議事項】

(1) 平成２５年９月補正予算（案）に関する件

(2) 秋田市雄和ふるさとセンター条例を廃止する件

(3) 秋田市河辺農林漁業資料館条例を廃止する件

【教育長等の報告】

(1) 秋田市立広面小学校東棟大規模改造工事の概要について

(2) 教育委員会事務の点検・評価報告書（案）について

６ 議 事 午後３時３０分開会

【平成２５年７月定例会会議録の承認】

平成２５年７月定例会会議録について、異議がないため承認された。

【会議録署名委員の指名】

委員長が今回会議録の署名委員として委員２名を指名した。

【協議事項】

【非公開の議決】

委員長 協議事項(1)「平成２５年９月補正予算（案）に関する

件」、協議事項(2)「秋田市雄和ふるさとセンター条例を廃

止する件」、協議事項(3)「秋田市河辺農林漁業資料館条例

を廃止する件」は、今後議会に提出され、審議される案件

と聞いている。よって、現段階では公開の場で審議した場

合、事務局の説明や出席者の発言が制約されることにより、

十分な審議ができなくなるおそれがあるので、秘密会とし

て取り扱うこととし、日程の最後に審議したいと思うがど

うか。

※ 以上の発議があり、全員賛成により議決した。
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【教育長等の報告】

(1) 秋田市立広面小学校東棟大規模改造工事の概要について

総務課参事 （資料に基づき説明）

(2) 教育委員会事務の点検・評価報告書（案）について

総務課長 （資料に基づき説明）

委員 教育委員会定例会が９月２５日、９月市議会最終日が

２６日と聞いているが、議会の承認等を必要とするのでは

なく、議会最終日に報告、提出するのみなのか。

総務課長 ９月２５日の定例会で審議、議決をいただき、その日の

うちに修正があれば修正し、各議員に配付する。議会には、

提出のみである。

【その他、事務局から】

(1) ９月の教育委員会関連行事予定について

総務課長 （９月の行事予定について、資料に基づき報告）

【その他、委員から】

委員 今年の竿燈まつりは、土・日曜日があったことから人出

が多く、盛り上がり、観光客も多く訪れていたと思う。ね

ぶり流し館にも多くの人が訪れていた。館内での説明が非

常に良く、ためになったと聞いており、うれしく思った。

昨年と比べて、入館者は増えたのかどうか、資料などがあ

れば教えてほしい。

竿燈まつりの時期以外の土日に、一般の人が、竿燈に触

れたり、旧金子家住宅を見たりというだけではなく、展示

替えや貸出しも行っていると思うが、ねぶり流し館の在り

方や教育委員会としてどうあればよいかという考えについ

て、次回の定例会で教えてほしい。
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文化振興室長 ８月のデータを含めて、次回の定例会で報告する。

委員 広面小学校の工事の件で、工期が２年にまたがるという

ことだが、予算はどのくらいか。また、施工業者はどこか

教えてほしい。

以前、学校を訪問した際に、地盤沈下があったように思

う。その中で、地盤沈下の影響かわからないが、プールの

使用を見送っていたと記憶している。図面を見ると、プー

ルは対象外であると思うが、今回は東棟だけの工事なのか。

総務課参事 工事請負の予算は、約４億6,000万円である。今回の発

注は建築工事に限ったもので、今後電気設備や給排水設備

を順次発注する。工事の入札は終了しており、ホームペー

ジにも掲載されているが、落札額は消費税を含まない金額

となるが、２億8,220万円である。落札業者は、小南工務

店・粟野工務店・珍田工業の建設工事共同企業体である。

プールについては、現在地盤沈下で多少傾いているが、

使用にあたって影響がないため、この夏も使用している。

大規模工事が終わる２７年度以降に、プールやグラウンド

の改修を考えている。

委員長 図面を見ると、仮の昇降口がグラウンドの横にできると

のことだが、児童館へ行くためには体育館の裏側を通るの

か。それとも一度道路に出てから向かうことになるのか。

授業が終わると、児童館へは多くの子どもたちが行くと思

うが、通路の確保はどうなっているのか教えてほしい。

総務課参事 東棟の工事に支障がない部分は、これまでどおり校地内

を歩いて行けるので、校地内か道路を通ってもらいたい。

委員長 一般の道路に一度出ることもあるのか。

総務課参事 校地内、一般道路ともに通行できる。

委員長 工事と関係ないかもしれないが、一般道から広面小学校

に入るための入口が非常にわかりづらい。小学校の入口に、

案内板などを設置すればわかりやすいと思うが、この件を

工事に含めることはできないか。



- 4 -

総務課参事 検討する。

委員長 先日、北部市民サービスセンターで行われたイベントに

に行き、ステージ付きのホールに初めて入り、立派なステ

ージに驚いた。同じような設備は、西部市民サービスセン

ターや中央公民館にもあるのか。また、コミュニティーセ

ンターは使用料が無料だったと思うが、サービスセンター

のステージ設備の使用料はどうか。

生涯学習室長 北部市民サービスセンターと同じ設備は、雄和と河辺の

両市民サービスセンターにある。西部市民サービスセンタ

ーには、大きな体育館はあるが移動式のいすが付属したホ

ールはない。今後予定されている東部、中央の施設にも同

様の設備が整備される予定である。使用料については原則

有料だが、市の社会教育事業は減免対象である。一般の方

が使用する際は減免対象となることもあるが、原則有料で

ある。

【その他、今後の日程についての報告】

総務課長補佐 教育委員会９月定例会は、９月２５日(水)午後２時３０

分からを予定している。

【協議事項】

(1) 平成２５年９月補正予算（案）に関する件

(2) 秋田市雄和ふるさとセンター条例を廃止する件

(3) 秋田市河辺農林漁業資料館条例を廃止する件

（協議事項(1)、(2)、(3)の審議は、秘密会のため、秋田市教育委員会会

議規則第23条の規定に基づき、会議録に記載しない。）

午後４時２０分閉会

以 上


